



PARA EL RECUERDO. Berlín Occidental, agosto 22 (AP-cablefoto). Un joven, ataviado a la moda "punk", y su amiga, fotografían hoy la prisión militar de Spandau. Tras la muerte del ex líder nazi, Rudolf Hess, la prisión se ha convertido en atracción de los turistas que visitan Berlín.

Argentina deberá pagar 4400 millones de dólares

Buenos Aires, agosto 22 (UPI). Argentina, con una deuda externa de 53,000 millones de dólares, enfrentará este año pagos de intereses por 4,400 millones de esa moneda, y registrará un superávit comercial menor que lo estimado, admitió hoy el subsecretario de la Deuda Externa e Interna, Jorge González.

Las presiones oficiales a comienzos de 1987 indicaron que...

—Pasa a la página 7—

Actriz de EU da a luz a cuádruples de probeta

Manhasset, Nueva York, agosto 22 (AP). Una actriz de telenovelas dio a luz a cuádruples de probeta y los cuatro recién nacidos se encuentran en "excelente" estado pese a su nacimiento prematuro, dijo hoy una

portavoz de un hospital de Long Island.

"El proceso (de fertilización) in vitro es el regalo más grande que puede recibir un ser humano", dijo la flamante mamá, Robin

—Pasa a la página 13—

Rusia aventaja a E.U. en diseñar submarinos

Londres, agosto 22 (UPI). La Unión Soviética ha conquistado una dramática ventaja sobre Estados Unidos en el crucial campo del diseño de submarinos, afirma hoy la 90ma. edición de "Jane's Fighting

Ships". Los soviéticos tienen en el mar cuatro clases de submarinos superiores a los más modernos submarinos nucleares estadounidenses, afirma el capitán

—Pasa a la página 13—

Experimentarán una vacuna contra el SIDA

Washington, agosto 22 (UPI). Una vacuna experimental basada en la capa exterior del virus que causa el SIDA se ha convertido en el primer medicamento en recibir aprobación gubernamental para las pruebas en seres humanos, informaron hoy las autoridades.

Observadores científicos consideran la vacuna experimental como un paso importante hacia la elaboración de un compuesto que logre impedir el contagio del mortal Síndrome de Inmuno Deficiencia Adquirida.

La vacuna, fabricada por la empresa de productos biofarmacéuticos MicroGeneSys, de West Haven, estado de Connecticut, será puesta a prueba bajo la supervisión del Instituto Nacional de Alergias y Enfermedades Contagiosas.

El uso de la vacuna en experimentos con seres humanos fue aprobado por la Dirección de Alimentos y Medicamentos.

El medicamento está hecho a base de las proteínas que

componen la capa exterior del virus relacionado con el SIDA, frente a las proteínas que constituyen la materia genética del interior del virus, y por ello se estima que no puede causar la enfermedad. Empero, queda por ver si impedirá el contagio del Síndrome de Inmuno Deficiencia y los síntomas que ocasiona.

Hay varios tipos del virus del SIDA, las cuales se distinguen por la composición de la capa exterior que protege el núcleo interior de materia genética por el cual

—Pasa a la página 13—

Joyas, monedas y notas bancarias en el Titanic

París, agosto 22 (AP). Buceadores que descendieron en el Océano a bordo de un minisubmarino hasta los restos del trasatlántico Titanic recuperaron una maleta de cuero que contenía joyas, monedas y notas bancarias, anunció hoy la expedición que explora el lugar del naufragio.

Los buceadores recuperaron además una pequeña

—Pasa a la página 13—

Suspenden ejecución de un convicto en EU

Carson City, Nevada, EE.UU., agosto 22 (AP). La Suprema Corte de Estados Unidos rehusó hoy dejar sin efecto una orden de una corte menor que bloquea la ejecución de un individuo convicto de asesinato de muchachas y su conviviente.

Jimmy Neuschafer, 34, se hallaba a cuatro horas de su ejecución cuando la

corte del 9o. Circuito de Apelaciones dio la orden de suspensión del proceso que debía cumplirse esta madrugada con una inyección letal al reo.

La petición del Estado de levantar la orden fue referida a la jueza Sandra Day O'Connor de la Suprema Corte. El alto tribunal dio su fallo de suspensión inco-

—Pasa a la página 13—

Omnibús choca con un avión en Argentina

Buenos Aires, agosto 22 (AP). Ocurrió en horas de la madrugada y nadie salió lastimado: un omnibús de pasajeros chocó con un avión.

Según versiones de prensa, José Godoy, chofer de un omnibús de transporte colectivo giró imprudentemente a la izquierda y se produjo la colisión... con un avión.

El hecho ocurrió en la

avenida que bordea la costa del Río de la Plata y a poca distancia del aeropuerto que metropolitano que también tiene un sector militar.

Justamente cuando Godoy dobló, una caravana de aviones "Pucara" de la Fuerza Aérea Argentina era remolcada por tractores. El aparato que encabezaba la fila y pese a que

—Pasa a la página 7—



DURANTE DESFILE. Brasilia, agosto 22 (AP-cablefoto). El presidente de Brasil, José Sarney, que ayer retornó de una visita oficial a México, estrecha la mano de la modelo Xuxa, durante un desfile de modas en esta ciudad. Xuxa ganó notoriedad por su romance con Pelé, el ex rey del fútbol.

Próxima visita de Honecker a Bonn

Bonn, agosto 22 (INP). Erich Honecker, máximo dirigente de la República Democrática Alemana, efectuará una visita oficial a la República Federal de Alemania del 7 al 11 de septiembre del presente año. Será ésta la primera ocasión en que recibamos en nuestro país al Jefe de Estado del otro Estado alemán. Han transcurrido más de cinco años desde que Helmut Schmidt, a ala sazón Canciller Federal, viajara a la RDA y transmitiera la invitación al efecto. Después de producirse el cambio de gobierno en Bonn el nuevo Canciller Federal, Helmut Kohl, reiteró dicha invitación. El hecho de que la visita tenga lugar ahora atestigua cuán difícil sigue siendo la relación entre los dos Estados de Alemania. No sólo pertenecen a alianzas distintas, sino también a sistemas políticos contrapuestos. Existen diferencias capitales en

tre sus respectivos órdenes sociales y entre los ideales y valores imperantes en cada uno de ellos.

La República Federal de Alemania no forma parte de la Alianza Atlántica en virtud de la casualidad o de un imperativo, sino porque abraza la convicción de que los valores de la libertad y de la democracia son valores profundamente humanos. En la competencia histórica entre los sistemas, en la competencia en pos de la realización cabal de un orden político que garantice la libertad y la justicia a todos los ciudadanos, la República Federal de Alemania está del lado de los Estados Unidos.

Por el contrario, los habitantes del otro Estado alemán, la República Democrática Alemana, no tuvieron la oportunidad de decidirse por la libertad y la

—Pasa a la página 7—



HONECKER VISITARA BONN. Sin precedencia, agosto 22 (INP). Foto de archivo del presidente del Consejo de Estado de la República Oriental de Alemania,

Erich Honecker, Izquierda, quien del 7 al 11 de septiembre hará una visita oficial a Bonn. Le acompaña el canciller de Alemania Occidental, Helmut Kohl.